

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 176

Congreso pide promover adopción de animales en situación de calle

- *En México no existe un padrón real que contabilice la cantidad de felinos y caninos que se encuentran viviendo en las calles a causa de abandono*

29.10.23. Para reforzar la protección a los animales, el pleno del Congreso local solicitó a las autoridades capitalinas colocar carteles de promoción y concientización de adopción responsable de animales de compañía en situación de calle o resguardados en albergues, en todos los edificios de la administración pública.

La diputada Ana Jocelyn Villagrán Villasana (PAN) invitó a trabajar en equipo a todas las instancias públicas del gobierno local, incluidas las 18 secretarías y una consejería, que cuentan con edificios distribuidos en toda la capital, para que al entrar a un edificio público "veas un letrero como ya se aplica en grandes avenidas en otras partes del mundo".

La legisladora proponente enfatizó que "con un cartel que esté a la entrada de sus dependencias, ya estamos poniendo nuestro granito de arena para fortalecer el trabajo de las instituciones de gobierno que se dedican a proteger animales, y también de todos los animalistas independientes".

Expresó que en México no existe un padrón real que contabilice la cantidad de animales de compañía que viven en el país, debido a que felinos y caninos se encuentran viviendo en las calles, siendo una de las principales causas el abandono de sus tutores.

El país, refirió la legisladora Villagrán Villasana, tiene la mayor cantidad de perros y gatos callejeros en toda Latinoamérica; y de acuerdo a diversos medios de divulgación, en México más del 70 por ciento de perros viven en la calle, así como el 60 por ciento de los gatos.

Calculó que en la Ciudad de México existen al menos un millón 200 mil seres sintientes entre perros y gatos, de los cuales 30 por ciento de estos animales vive en un hogar doméstico y el 60 por ciento son callejeros; con una estimación de cerca de 500 mil perros y gatos abandonados cada año.

--oOo--